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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 16/05/2023 – si è riunito in seduta di convocazione 
unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 19.30 di giovedì 18 maggio 
2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. Presiede il Presidente del 
Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e 
Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Linee guida per la realizzazione della Festa dello Sport del Municipio 9. 
Immediatamente eseguibile. 

2) Realizzazione di opere pubbliche da parte di soggetti terzi, ai sensi dell’ex 
art. 20 del D.Lgs. n. 50/2016, ora art. 56 comma 2 D.Lgs n.36 del 31.03.2023 – 
intervento in via Giuseppe La Masa, 1. Immediatamente eseguibile. 

3) Linee di indirizzo riguardo il posizionamento rastrelliere nei cortili dei 
condomini ERP MM Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile.  

4) Linee di indirizzo riguardo l’affissione di informazioni multilingua sullo 
smaltimento dei rifiuti e la raccolta differenziata nelle bacheche dei condomini ERP 
MM Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile.  
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SEDUTA DEL 18/05/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:36-19:41 (P)                termine ora 21:18 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere I I 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere I I 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 20:14 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:41 – Si rileva la presenza di 27 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-E) 
 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:41 alle ore 20:05 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere Scerbo, Boselli, 
Pollak, Lardieri, Tripicchio, Scerbo, Dolgetta, Suzzani, Lardieri. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:06 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri Monica 
Boselli, Roberto Giordano Medolago, Federico Rossi. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:06 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi è da approvare il verbale della 
seduta n. 26 (27 aprile 2023). 
Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: LINEE GUIDA PER LA REALIZZAZIONE DELLA FESTA DELLO SPORT DEL 
MUNICIPIO 9. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:10 alle ore 20:25 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Boselli, 
Lardieri, Pollak, Dolgetta, Tripicchio, Lardieri, Pirovano, Pollak, Dott.ssa Della Valle, 
Dolgetta, Boselli, Indovino, Boselli. 

 
Ore 20:26 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:27 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: REALIZZAZIONE DI OPERE PUBBLICHE DA PARTE DI SOGGETTI TERZI, AI 
SENSI DELL’EX ART. 20 DEL D.LGS. N. 50/2016, ORA ART. 56 COMMA 2 D.LGS N.36 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 22 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   3  

ASTENUTI .................... n.   4  

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 20  
CONTRARI ................... n.   4  

ASTENUTI .................... n.   0  
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DEL 31.03.2023 – INTERVENTO IN VIA GIUSEPPE LA MASA, 1. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:30 alle ore 20:56 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Boselli, 
Lardieri, Vena, Dolgetta, Boselli, Motta, Boselli per presentare una proposta emendativa 
(2.1), Motta, Boselli, Indovino, Boselli, Lardieri, Tezzon. 

 
Nel corso della discussione la seduta viene sospesa dalle ore 20.44 alle ore 20:49 
 
Ore 20:57 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa (2.1) presentata dalla Consigliera Boselli. La 
proposta risulta RESPINTA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:57 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:57 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 23  
VOTANTI ...................... n. 22 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n.   4  
CONTRARI ................... n. 18  

ASTENUTI .................... n.   1  

PRESENTI .................... n. 21  
VOTANTI ...................... n. 21 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI ................... n.   3  

ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 21  
VOTANTI ...................... n. 21 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI ................... n.   3  

ASTENUTI .................... n.   0  
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: LINEE DI INDIRIZZO RIGUARDO IL POSIZIONAMENTO RASTRELLIERE NEI 
CORTILI DEI CONDOMINI ERP MM CIELO-TERRA. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE.  
 
Il Vice Presidente della Commissione 2, Matteo Tezzon, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 21:00 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:01 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: LINEE DI INDIRIZZO RIGUARDO L’AFFISSIONE DI INFORMAZIONI 
MULTILINGUA SULLO SMALTIMENTO DEI RIFIUTI E LA RACCOLTA DIFFERENZIATA 
NELLE BACHECHE DEI CONDOMINI ERP MM CIELO-TERRA. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 
 
Il Vice Presidente della Commissione 2, Matteo Tezzon, presenta il punto in discussione. 
 

PRESENTI .................... n. 25  
VOTANTI ...................... n. 25 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   1  

ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 21  
VOTANTI ...................... n. 21 

MAGGIORANZA........... n. 11  
FAVOREVOLI ............... n. 21  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  
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Dalle ore 21:04 alle ore 21:15 intervengono i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: Lardieri 
per presentare una proposta emendativa (4.1), Elli, Scerbo, Motta, Todaro, Dolgetta, Elli. 

 
Ore 21:16 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa (4.1) presentata dal Consigliere Lardieri. La 
proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:16 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con il 
seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 21:17 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO con MODIFICHE ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 4 all’o.d.g.. 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 26  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  

ASTENUTI .................... n.   0  
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Ore 21:18 del giorno 18/05/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 18/05/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI  

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO I 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 

FRIGENI MATTIA I PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 18 maggio 2023 ore 19:30 
 
19:36 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:36 - Entra in aula: Masi Serena 
19:40 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:40 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:41 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:41 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:41 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:41 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:41 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:41 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:41 - Entra in aula: Boselli Monica 
19:41 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:41 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:41 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:41 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:41 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:41 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:41 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:41 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:41 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:41 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:41 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:41 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:41 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 19:41 - Apertura della discussione del punto: 

Mozioni ed interrogazioni 
 
19:41 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:41 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:41 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:43 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
19:43 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
19:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Fine Intervento: Boselli Monica 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:45 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 



2 
 

19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:48 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
19:59 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:59 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:59 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:59 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:01 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:01 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:05 - Interviene: Suzzani Simone ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Suzzani Simone 
20:05 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 20:06 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed Interrogazioni 
 
Alle ore: 20:06 - Apertura della discussione del punto: 

Nomina degli scrutatori 
 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:06 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
Alle ore: 20:06 - Apertura della discussione del punto: 

Approvazione del verbale n. 26 (seduta del 27 aprile 2023) 
 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 

Alle ore: 20:06 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 26 (seduta del 27 
aprile 2023) 
 
Alle ore: 20:06 - Apertura della discussione del punto:  
1. Linee guida per la realizzazione della Festa dello Sport del Municipio 9. 
 
20:06 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:10 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:10 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
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20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:11 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:11 - Interviene: Elli Tiziana ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Fine Intervento: Elli Tiziana 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:14 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:14 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:17 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:17 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:17 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Entra in aula: Della Valle Gabriella  
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:20 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Della Valle Gabriella  
20:23 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Della Valle Gabriella  
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:24 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:25 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Boselli Monica 
 
Alle ore: 20:26 - Chiusura della discussione del punto: Linee guida per la realizzazione della Festa dello Sport 
del Municipio 9. 
 
Votazione aperta per il punto: Linee guida per la realizzazione della Festa dello Sport del Municipio 9. 
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20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 22 
Favorevoli: 19 

Contrari: 3 
Astenuti: 4 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Salamon Marco 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto 
Andrea 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Trezzi Mauro 
 
Astenuti:  
Boselli Monica, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:27 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:27 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
Votazione aperta per il punto: i.e. Sport 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 24 
Favorevoli: 20 

Contrari: 4 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
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Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, 
Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:27 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:27 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:27 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
20:27 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 20:27 - Apertura della discussione del punto:  
2. Realizzazione di opere pubbliche da parte di soggetti terzi, ai sensi dell’ex art. 20 del D.Lgs. n. 50/2016, ora 
art. 56 comma 2 D.Lgs n.36 del 31.03.2023 – intervento in via Giuseppe La Masa, 1. Immediatamente 
eseguibile. 
 
20:27 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:28 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:28 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:30 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:30 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:30 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:32 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:32 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:36 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:36 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:36 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
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20:36 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:37 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:38 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:43 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:47 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:51 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Interviene: Boselli Monica ( Lega Salvini Premier ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:55 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Fine Intervento: Boselli Monica 
20:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:56 - Interviene: Tezzon Matteo ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:56 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:56 - Fine Intervento: Tezzon Matteo 
20:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:56 - Chiusura della discussione del punto: Realizzazione di opere pubbliche da parte di soggetti 
terzi, ai sensi dell’ex art. 20 del D.Lgs. n. 50/2016, ora art. 56 comma 2 D.Lgs n.36 del 31.03.2023 – 
intervento in via Giuseppe La Masa, 1. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: em. Boselli (2.1) 
20:57 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 22 
Favorevoli: 4 
Contrari: 18 
Astenuti: 1 
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Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Respinta 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Salamon 
Marco, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Boselli Monica, Geraci Marcello, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come respinta 
 
20:57 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:57 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:57 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:57 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:57 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:57 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
Votazione aperta per il punto: Realizzazione di opere pubbliche da parte di soggetti terzi, ai sensi 
dell’ex art. 20 del D.Lgs. n. 50/2016, ora art. 56 comma 2 D.Lgs n.36 del 31.03.2023 – intervento in via 
Giuseppe La Masa, 1. Immediatamente eseguibile. 
20:57 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 21 

Votanti: 21 
Favorevoli: 18 

Contrari: 3 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
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Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino 
Michele, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak 
Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Boselli Monica, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:57 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:57 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:57 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:57 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:57 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
20:57 - Entra in aula: Geraci Marcello 
Votazione aperta per il punto: i.e. via La Masa 
20:57 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 21 

Votanti: 21 
Favorevoli: 18 

Contrari: 3 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Pirovano 
Anita, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
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NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Boselli Monica, Geraci Marcello, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:58 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:58 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:58 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:58 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
 
Alle ore: 20:58 - Apertura della discussione del punto:  
3. Linee di indirizzo riguardo il posizionamento rastrelliere nei cortili dei condomini ERP MM Cielo-Terra. 
Immediatamente eseguibile.  
 
20:58 - Entra in aula: Pirovano Anita 
20:58 - Interviene: Tezzon Matteo ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
20:58 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:58 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:58 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
20:59 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:00 - Fine Intervento: Tezzon Matteo 
 
Alle ore: 21:00 - Chiusura della discussione del punto: Linee di indirizzo riguardo il posizionamento rastrelliere 
nei cortili dei condomini ERP MM Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile.  
 
Votazione aperta per il punto: Linee di indirizzo riguardo il posizionamento rastrelliere nei cortili dei 
condomini ERP MM Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile.  
21:01 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
21:01 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 25 
Favorevoli: 24 

Contrari: 1 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
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Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, 
Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, 
Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Dolgetta Giovanni 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:01 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:01 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:01 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:01 - Entra in aula: Geraci Marcello 
21:01 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
Votazione aperta per il punto: i.e. rastrelliere 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 21 

Votanti: 21 
Favorevoli: 21 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, 
Salamon Marco, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Zorzetto Andrea 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
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Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito 
Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, 
Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:01 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:01 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:01 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:01 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
21:01 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:01 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
21:01 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
21:01 - Entra in aula: Geraci Marcello 
21:01 - Entra in aula: Boselli Monica 
 
Alle ore: 21:01 - Apertura della discussione del punto:  
4. Linee di indirizzo riguardo l’affissione di informazioni multilingua sullo smaltimento dei rifiuti e la raccolta 
differenziata nelle bacheche dei condomini ERP MM Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile. 
 
21:02 - Interviene: Tezzon Matteo ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:02 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:03 - Entra in aula: Pollak Desideria 
21:03 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
21:03 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
21:03 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Fine Intervento: Tezzon Matteo 
21:04 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
21:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:06 - Interviene: Elli Tiziana ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:06 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:06 - Fine Intervento: Elli Tiziana 
21:06 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
21:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:07 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:07 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:07 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:09 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
21:09 - Fine Intervento: Motta Andrea 
21:11 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:13 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
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21:13 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
21:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:15 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
21:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Interviene: Elli Tiziana ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:16 - Fine Intervento: Elli Tiziana 
 
Alle ore: 21:16 - Chiusura della discussione del punto: Linee di indirizzo riguardo l’affissione di informazioni 
multilingua sullo smaltimento dei rifiuti e la raccolta differenziata nelle bacheche dei condomini ERP MM 
Cielo-Terra. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: em. Lardieri (4.1) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Pellegrino Michele, Salamon Marco 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
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Votazione aperta per il punto: Linee di indirizzo riguardo l’affissione di informazioni multilingua sullo 
smaltimento dei rifiuti e la raccolta differenziata nelle bacheche dei condomini ERP MM Cielo-Terra. 
Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Frigeni Mattia, Pellegrino Michele, Salamon Marco 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito 
Mario, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. smaltimento rifiuti 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 26 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
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Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Boselli Monica, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:17 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:17 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:17 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:17 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:17 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:17 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:17 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:17 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:17 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:18 - Esce dall'aula: Boselli Monica 
21:18 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:18 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:18 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:18 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:18 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:18 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:18 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:18 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:18 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:18 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:18 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:18 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:18 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:18 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
21:18 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:18 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:18 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
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21:18 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:18 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
21:18 - Esce dall'aula: Zorzetto Andrea 
21:18 - Esce dall'aula: Della Valle Gabriella  
21:18 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
 
Alle 21:18 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario    Il Presidente del Consiglio di Municipio 9 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Linee guida per la realizzazione della Festa dello Sport del Municipio 9. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 20:26 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 20:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     19 

Contrari:     3 

Astenuti:     4 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Trezzi Mauro 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Boselli Monica 

Todaro Raffaele 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Sport 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 20:27 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 20:27 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     20 

Contrari:     4 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Boselli (2.1) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 20:57 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 20:57 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     4 

Contrari:     18 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Respinta 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Boselli Monica 

Geraci Marcello 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Realizzazione di opere pubbliche da parte di soggetti terzi, ai sensi dell’ex art. 20 del D.Lgs. n. 

50/2016, ora art. 56 comma 2 D.Lgs n.36 del 31.03.2023 – intervento in via Giuseppe La Masa, 1. 

Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 20:57 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 20:57 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     21 

Votanti:     21 

Favorevoli:     18 

Contrari:     3 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     10 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Boselli Monica 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. via La Masa 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 20:57 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 20:58 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     21 

Votanti:     21 

Favorevoli:     18 

Contrari:     3 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     10 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Boselli Monica 

Geraci Marcello 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Linee di indirizzo riguardo il posizionamento rastrelliere nei cortili dei condomini ERP MM Cielo-

Terra. Immediatamente eseguibile.  

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 21:00 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 21:01 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     24 

Contrari:     1 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Dolgetta Giovanni 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. rastrelliere 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 21:01 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 21:01 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     11 

Presenti:     21 

Votanti:     21 

Favorevoli:     21 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     10 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Zorzetto Andrea 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Lardieri (4.1) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/05/2023 

Data apertura votazione:    18/05/2023 21:16 

Data chiusura votazione:    18/05/2023 21:16 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Boselli Monica 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Linee di indirizzo riguardo l’affissione di informazioni multilingua sullo smaltimento dei rifiuti e la 

raccolta differenziata nelle bacheche dei condomini ERP MM Cielo-Terra. Immediatamente 

eseguibile. 
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Boselli Monica 
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Dolgetta Giovanni 
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Esposito Mario 
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Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 
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Assenti 

  ASSENTI 
Frigeni Mattia 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Presenti non votanti 
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Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 
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Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 
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  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 27 

18/05/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Buonasera a tutti a tutti. Bentrovati Scusate. Allora non ho prenotati dei cittadini. Te non ho 

interventi dei consigli. Ok, Prego. Prego o che adesso ce l'abbiamo più di prego consiglia 

scerbo.  

Vincenza Scerbo: 

Buonasera a tutte a Volevo dire proprio due parole. Avete trovato una rivista sulla sulla vostra 

postazione siamo io il consigliere tripicchio che vi abbiamo fatto un piccolo regalo G spiegare 

questo gesto. Questa rivista che si chiama tracce è un mensile che racconta dell'esperienza il 

movimento di Comunione e Liberazione nel mondo, ma è uno strumento di approfondimento 

e di sui temi del nostro tempo movimento a cui io e il consigliere ti picchio apparteniamo il 

nostro impegno sociale. Le nasce proprio da questa esperienza di cristianesimo che c'è Ducato 

ad una pertinenza della Fede con la vita questo interesse per la realtà è l'attenzione di un io 

aperto agli altri che considera l'ambito in cui viviamo un dono ricevuto che c'è stato affidato 

per non averne cura e il nostro impegno per il bene della comunità ha in sé il desiderio di 

condividere concretamente bisogni delle persone con tutti i di cui siamo carichi e con questo 

spirito che ci muoviamo nel nostro lavoro in consiglio e volevamo farvi parte diciamo di 

quest'esperienza nostra. Grazie grazie.  

Stefano Indovino: 

Così lasciamo. Grazie capogruppo tripicchio, prego consigliera Boselli. Grazie  

Monica Boselli: 

Buonasera a tutti. Allora volevo Le presidenti indovino. Come mai non ancora stata convocata 

la commissione delle gev che io avevo chiesto di convocare parecchi parecchi mesi fa, quindi la 

inviterei per favore a organizzare la commissione che avevo chiesto che non si è mai più 

organizzata in secondo luogo richiedo anche una commissione sopralluogo presso i Gli orti di 

Cascina dei Prati. Perché alcuni cittadini. Mi hanno segnalato appunto che ci sono un po' cose 

da vedere tra cui Vabbè ci sono qualche anno è appena iniziato il covid all'interno di questi 

Orti, vi è anche la presenza di griglie dove i proprietari. Degli Orti grigliano col fuoco e la cosa è 

molto pericolosa. Allora facciamo un sopralluogo andiamo a vedere. Gli orti come sono messi e 

quant'altro, così almeno ci rendiamo conto del dello Stato dei luoghi e possiamo anche 

ragionare insieme, la ringrazio. Grazie  

Stefano Indovino: 

consigliera Boselli, mi farò da tramite perché non li convoco io le commissioni, però 

sicuramente è ricordo bene la richiesta e farò da tramite per ancora con il presidente del 

salmo, prego, considera Pollack che sei rifai presidente pone, scusa. Adesso  



Desideria Pollak: 

sì, grazie presidente, do io ho soltanto una rapida comunicazione dal primo giugno sarà in 

vigore una convenzione con il quanta Club è il comune di Milano in forza del quale saranno in 

vigore delle tariffe agevolate per l'accesso alla piscina e anche ai corsi Fitness, quindi insieme 

all'assessore a Elly e all'assessore Esposito, abbiamo lavorato all'Inter locuzione con il quanta 

Club vi segnalo anche che dal primo di settembre sarà in vigore una dei prezzi convenzionati 

anche proprio per i corsi sportivi, ovviamente è servizio dedicato soltanto ai residenti del 

principio 9 per cui sarà necessario compilare un modulo di autocertificazione e quindi ecco 

Niente, ci tenevo a comunicarlo. Ringrazio. Ovviamente gli assessori. Vitelli Per avermi aiutata 

in questo con l'associazione e mi auguro che come dire che sia un'occasione per il territorio 

per viversi questa bella realtà di grazie mille, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente polacco la parola lardieri e  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie. Buonasera a tutti. Io volevo fare una segnalazione di chiedere se era per per caso passa 

da qui da questo Municipio, perché è interessante il sottosuolo normalmente interpellano 

anche il municipio questa stazione di servizio per ricarica elettrica in via Valassina, angolo via, 

Piazzale Maciachini 10, è molto grande passo davanti alle finestre delle dei cittadini residenti e 

in più C'è un armadio che proprio è un gradino facilitante per entrare nella finestra di chi abita 

lì. Io ne ho. Di queste colonnine si è in Europa e si anche in Italia dell'Enel, ma leggermente più 

piccolo, quindi io non sono certo contro le ricariche le stazioni per le ricariche dell'auto, però ci 

sono Chi è che ha dato l'autorizzazione per metterla in posizione i cittadini, mi hanno 

stamattina e sono molto arrabbiati faranno una raccolta firme qui. Vorrei capire se è Se voi 

avete avuto contezza di questo oppure farò una richiesta per la o la riposizione da qualche 

altra parte. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

capo ieri la parola capogruppo tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente, comunque avrei da presentare Diverse emozioni e io Sì, però per prima io 

avrei una mozione che riprende sostanzialmente la mozione che è approvata a maggioranza in 

consiglio comunale che riguarda la fiera che si te. I prossimi eventi per 1 maggio, quindi il 

weekend che è wishes for Baby che la fiera sostanzialmente che sponsorizza il tuo muove 

Lutero in affitto sappiamo essere in un reato non detto ciò per inciso, dico che sabato scorso 

ho partecipato anche dei banchetti raccolta firme che propone in affitto come erede 

universale. Perciò volevo proporre al consiglio se il caso eventualmente stasera discuterla e di 

metterla proprio come ordine del giorno so che c'è bisogno di una maggioranza, appunto che ti 

prende una mozione che sarà uno già discusso è in consiglio comunale, quindi non so se 

eventualmente si può Sì, ma  



Stefano Indovino: 

il tema è che deve raccogliere le firme, cioè dopo che rappresenta passa tra i a raccogliere 

firme se al termine di questa diciamo questo ha tra virgolette. L'unica prova che niente. Ha 

raccolto le firme la deposita qua, ne prendiamo atto, la inseriamo. Allora quindi passo io per il 

bando esame l'oggetto della mozione, appunto è richiesta chiarimenti immediati fiera wishes 

for Baby permesso che si è dal 20 al 21 Maggio prossimi nello spazio espositivo di stand 

Studios, via Mecenate 84, Milano Carlo con le vendite Nazionale wish for a Baby l'evento si 

legge sul sito allo scopo di far incontrare i esperti infertilità di tutto il mondo offre servizi e 

informazioni circa le varie tecniche di procreazione assistita affinché Qualunque sia la vostra 

situazione possiate tornare a casa e tutte le informazioni di cui avete bisogno e ricchi di 

entusiasmo per il prossimo passo del vostro viaggio verso la genitorialità l'articolo 12 della 

legge 40 del 2004 dispone espressamente che chiunque. Qualsiasi forma viarizzo organizzo 

pubblicizza la commercializzazione di gameti o la maternità. È punito con la da tre mesi a due 

anni e con la multa da €60 €1000000. Considerato anche esattamente un anno fa era prevista 

una simile fiera nello stesso periodo negli stessi spazi con lo stesso scopo, poi sospesa anche il 

seguito i fino a da istituzioni e associazioni della stessa società civile che avevano messo in 

guardia al sospetto che l'occasione potesse Sure tizia mente veicolare i contenuti contrari alle 

norme in vigore del nostro paese e vietta e sanziona qualsiasi forma anche solo i di 

pubblicizzazione della maternità sfogato, lente promotore 2022, era SOS c'è agenzia che aveva 

precedentemente organizzato eventi simile a Colonia, Parigi e Monaco, invece quest'anno la 

manifestazione organizzata dalla società in Fivessence media nata poco più di un anno fa sul 

accendere DF media oggi liquidazione volontaria la nuova agenzia inglese, ho già curato 

l'edizione di Berlino 18 19 * 18 e marzo scorsi e ha in programma di popolo sostenendo a Parigi 

prossimi due o settembre colonie 21-22 ottobre il sito specifica che con l'esperienza allarga alle 

spalle di più 10 anni, il nostro team ha riunito il gruppo più completo di medici e disponibili 

pronti e consigliarvi informarvi durante questo weekend in un posto unico e impareggiabile 

per creare la speranza e l'apprendimento nell'apprendimento positivo è dunque presumibile 

che le due agenzie lavoro in continuità su questa proposta nell'analogo fiera the students and 

che si svolge a Parigi nel settembre 2021 il quotidiano avvenire documento che la pratica 

dell'utero in affitto era era ampiamente presentata se pure la sua pubblicazione. possibilità 

anche in pranzo il quotidiano svizzero nero e zucca zaytung raccontato che anche del 

programma della kermesse di Berlino del 18 e marzo scorsi è stato dedicato a Spazio lo trovi 

tra spiegando come muovere i primi passi dove è legale, in quali paesi costa meno come finale 

come finanziare anche per esempio un seminario, cerca di spiegare perché la Città del Messico 

destinato a sostituire Luca e credo che comunque presidente non so da parte pubblico non 

siano ammessi nessun tipo di stralcio è di disturbo verso i consiglieri che tendono quantomeno 

di poter esprimere un accordo con lei, allora è lungo ti allora anche la parte continuano 

distratto, però ero distratto perché stavo No, siccome Perfetto allora è stato Sì spegnere i 

telefoni è stato dedicato, ampio spazio 930 sfogato spiegato io magari mi passi dove è in quali 

paesi costa meno e finanziario, ma per esempio un seminario e di perché Città del Messico è 

destinato a sostituire l'Ucraina e la zia. Oggi nel mercato e l'utero in affitto menti in 

programma a tra gli sponsor della rassegna compare la community baseball che tra le pagine 

collegate al sito di wish for web offre consulenze dettagliati per intraprendere il percorso di 

surrogazione di maternità in Italia, non solo nella lista delle manifestazione c'è il gruppo 



garavelas che tra i servizi garantiti offre anche la maternità sfogato. Pertanto si chiede che 

continui cp9 promuove chiedo un'azione formale di chiarezza alla stregua di quanto fatto già è 

approvato in consiglio comunale sulla manifestazione che in programma a Milano e che 

sindaco è giunta si attivino con la questione forze dell'ordine. Per evitare una violazione Palese 

della legge avrei altre emozioni da presentare. Quindi cosa faccio prima passo a chiedere di 

presentarle quando asciuga ha lasciato Immagino che fosse di particolare interesse sulle 

proprie Station leggere dispositivi e basta, così abbiamo il tempo per i consigli che mente di 

mezz'ora lo lasciamo parlare Le Grazie provo l'emozione riguarda all'oggetto. La mancata 

attuazione del progetto merenda metà mattina per scuola d'infanzia paritaria, Milano, vado 

subito alla fine dico io con la 36/2019 nascosta giù dai Municipio deliberava. Quando sei di 

richiedere alle aree e settori competenti dell'amministrazione di Porpora, Milano ristorazione 

di dedicare parte delle risorse stanziate per la via dei progetti sulle scuole di infanzia e per la 

Un periodo di sperimentazione di merenda metà mattina per le scuole infanzia paritarie 

comunali di poter comunque avviare il progetto merenda di metà mattina nelle scuole di 

infanzia paritarie comunali come il del Sole Rignano ristorazione E in subordine per accertata 

carenza di finanziamenti a supporto del progetto del progetto di autorizzare i a portare una 

merenda da casa si chiede che consiglia tuoi Municipio. IX si impegni impegnino il sindaco gli 

comunali la partita dottori quanto indicato nella kermesse nella nelle premesse e quindi 

avviare un periodo di sperimentazione di merenda metà mattina per le scuole di infanzia 

emozioni, invece alla soluzione ha come oggetto la soluzione rispetto alla problematica delle 

nonna missione nidi paritari comunali. Dove ti chiede che è che hai consigli aggiunte Municipio 

IX si impegna il sindaco e gli assessori alla partita a non smetteranno di smettere a partire dal 

prossimo anno scolastico gli immobili già identificati. Come si venire scuole d'infanzia? 20 di 

predisporre ogni utile per un possibile utilizzo anche da parte del privato con un ampliamento 

il convenzionamento a rivedere le tariffe del confezionamento affinché siano adeguati rispetto 

dei costi ad aprire un tavolo di confronto con le fondazioni imprese, in realtà private che in 

ottica di sussidiarietà circolare possano sostenere i servizi educativi della nostra città in di 

Edoardo insieme una soluzione che a disponibilità economiche del bilancio comunale per 

predisporre una sorta di di servizi per l'infanzia di sia dalle famiglie escluse dagli asili nido 

comunali per integrare le risorse delle famiglie per i privati baby-sitter, poi c'è 

un'interrogazione in quanto abbiamo appreso che anche quest'anno dopo l'edizione scorso 

anno si vuole patrocinare. Anzi si fa così perché così A quanto pare è scritto in diversi le nostre 

locandine che girano una manifestazione di cui non si capisce bene, quale sia lo scopo perché 

non lo scorso ancora abbiamo capito quali Lo scopo e cosa ti voglio comunicare dal titolo 

questione di genere verso il festival del ciclo mestruale considerato che la manifestazione 

tenuta questo l'aria in cui ha sede un'associazione della Chiara connotazione politica che di 

fatto esercita attività commerciale, quale ristorazione con la partecipazione di altre 

associazioni si chiede alla Giunta III Municipio il dettaglio d'Italia patrocinio evento nome di 

contributo contributo in conomici e quali effetti siano riscontrabili in ambito culturale e sociale 

per il quartiere pre città del Municipio IX nello specifico si chiede di condividere tutti gli 

amministrativi che hanno dato a littardi patrocini istituzionali che quando pare andava lì per 

continuità, mi aspetto che andrà avanti per i prossimi tre anni, poi ultime due interrogazioni 

veloci che solo delle domande. Diciamo che una più che altro soggetto in qualche modo in 

maniera insistente negli ultime settimane presidente morta in una seduta ci aveva assicurato. 

Questa primavera sarebbero state levigate, levigata pavimentazione di Piazza Dergano e tutte 



le vie di Accendi noi ad oggi com'è. Evidentemente non vediamo nessun intervento in merito, 

volevo sapere Appunto Se ci sarà così intervento ed entro quando E poi volevo segnalare che 

c'è un problema abbastanza sentito. È abbastanza imponente che riguarda la comunità di 

minori non accompagnati verso gli immobili viale Sarca 45 nelle scorse settimane sono 

verificati episodi di cronaca di violenze, ti rapina che credo abbiate avuto modo di leggere e 

per segno che si stampa volevo che la questione si iniziasse come dire iniziasse davvero 

interessante da parte così a della giunta alla stregua di come ha lo stesso interessamento la 

questione di Grazie Grazie capo robot tripicchio consigliera scerbo che è già intervenuta posso  

Vincenza Scerbo: 

presidente bravissima una mozione ripresa, siamo una mozione scritta in modo più corretto è 

che riguarda la palazzina di via Conte Verde 10 passo subito al salto Ermes valutato che 

l'immobile di via Conte Verde 10 sotto custodia giudiziaria con procedura esecutiva 

immobiliare numero 1000 0 6 oggetto di un pignoramento su conto del Comune di Milano che 

si trova da diversi anni in stato di abbandono e conseguente stato avanzato degrado e anche 

oggetto di occupazione abusiva e luogo di episodi di violenza irregolari anche in orari diurni 

tanto gravi da richiedere l'intervento delle forze dell'ordine in più occasioni si chiede alla 

giunta del municipio all'assessore proposto di sole. Di sollecitare l'avvocatura comunale ad 

interloquire con Il curatore fallimentare perché se attivi riguardo al urgente messa in sicurezza 

dello stabile attraverso l'abbattimento di elementi pericolanti la pulitura e la disinfestazione 

degli spazi il cedere il celere avvio di un processo di Asta del Mobile spesso chiedo anche al 

presidente del consiglio, se possibile che il tema venga trattato alla prossima commissione 

competente in materia, grazie in commissione.  

Stefano Indovino: 

Sì, ok commissione sicurezza proprio no, grazie, grazie prego consigliere. Buonasera  

Giovanni Dolgetta: 

a Buonasera presidente vedo che però purtroppo dovevo fare un paio di segnalazioni una delle 

due. Sarebbe indirizzata alla presidente della Commissione Ambiente del Comune di Milano 

passando per la presenza del nostro consigliere nonché presidente della commissione verde 

per le numerose segnalazioni ricevute da parte dei cittadini del quartiere di tutta la zona 

particolare Nord dove Purtroppo la ditta Colombo la fa da padrona perché facendo il taglio 

anche se con enormi ritardi. Penso che possa rispondermi anche il la stessa Esposito 

impunemente lasciano sul manto stradale o intorno alle aiuole dove fanno il taglio qualcosa 

che hai indescrivibile e ho provato anche a fare dei servizi fotografici per non essere smentiti 

dai fatti ma purtroppo la cosa Si ripresenta ogni volta che costoro fanno il taglio, anche se con 

ritardo la ditta è la Group, dovreste sapere chi è. Io mi auguro e spero qualcuno possa 

intercedere con questa azienda affinché rispettino quello che per contratto sono obbligati a 

fare perché dai informazioni ricevute dalla danza mi dicono che costoro dovrebbero 

raccogliere quello che tagliato cosa che non fanno, c'ho provato in tutti i modi considerato il 

fatto che io l'ho già in più occasione, la cosa si ripete. Non c'è stato una miglioria non c'è un 

riscontro oggettivo che possa far credere che qualcuno è intervenuto A tal a a tale proposito, 

quindi lo ribadisco ancora una volta ma prima ancora di portarlo alla vostra attenzione. 



L'ennesima volta mi sono di ad alcuni al responsabile della dell'azienda che facevano il taglio il 

quale ha detto. Sì, sì, lì c'è il numero. Chiama Azienda con una certa anche arroganza. Quindi 

mi auguro e spero che qualcuno intervenga o che segnali a questa azienda di rispettare quello 

che per contratto sono pagati e tenuti a fare l'altra segnalazione è sul sulle numerose 

segnalazione. Qui c'è di mezzo alla sicurezza, ma anche il consigliere tripicchio è molto attento. 

Noi abbiamo una struttura per quanto riguarda dei ragazzi in viale Sarca dove mi suggeriscono 

che spesso sono oggetto di schiamazzi di fastidio anche alle palazzine. Mi hanno mandato dei 

video dei filmati, per cui io non sono un poliziotto non esporrò mai a nessuno e per nessun 

motivo però Anche qui Sarebbe opportuno una recitazione alle forze dell'ordine affinché 

possano presidiare meglio quella struttura dove ci sono appunto i ragazzi e in viale viale Sarca 

in fondo a è quello che ha citato anche il consigliere del vecchio questa erano le mie 

segnalazione. Mi auguro e che arrivino anche all'assessore in modo tale da per sollecitare 

questa azienda a rispettare quello che per contratto. Sono pagate e a fare Grazie  

Stefano Indovino: 

grazie. Così vedo già tua. Prova a consigliare suzani, io  

Simone Suzzani: 

intervengo mente riguardo al intervento la Boselli, è vero che presente Salamone aveva 

promesso una commissione con le gev. Infatti stiamo lavorando. Attendiamo a disponibilità. 

Speriamo a breve e invece Guardo agli orti di Cascina Prati ci risentiamo e ci impegniamo a 

dedicarci una commissione. Grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere suzani, non ci sono più interventi passiamo. Prego faccio  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

io, ti faccio richiesta gli ho inviato non una interrogazione che semplicemente un 

aggiornamento che avevamo già ho già presentato per via del nostro spazio e quindi adesso ce 

l'avevo io, ho cambiato le date gliel'ho già inviato sia lei che ha detto Notarianni. Grazie mille, 

procediamo  

Stefano Indovino: 

quindi con la nomina degli scrutatori consigliere Medolago. consigliere Rossi Consiglia la 

Boselli. ok approvare il verbale della seduta 26 e 27 aprile, se non ci sei interventi lo chiamo 

però approvato. Approvato passiamo ora al primo punto all'ordine del giorno  

linee guida per la realizzazione della festa dello sport Municipio 9. la parola alla presidente 

Pollack Grazie Presidente.  

Desideria Pollak: 

Allora sì la delibera riguarda le linee di indirizzo per l'istituzione della festa dello sport 

all'interno del principio è già stata fatta oggetto di una specifica commissione, quindi mi 

limiterò a fare una sintesi a beneficio di di tutta l'aula, credo che sia importante rilevare che la 



volontà e la necessità istituire la voglia il desiderio di istituire questa questa festa è emersa 

proprio dalle associazioni sportive dal territorio ed ai cittadini anche nell'ambito del tavolo 

territoriale dello sport per cui insieme all'assessore Elly abbiamo Come dire ci siamo fatti 

ascoltatori di un'esigenza specifica che giungeva direttamente dal territorio. A Valle delle 

riunioni che si sono tenute del tavolo dello Sport ea Valle della prima edizione della festa dello 

sport che abbiamo tenuto lo scorso anno c'è stata effettivamente una conferma della bontà 

del progetto e anche della bontà dello spirito con cui veniva realizzato che è in linea con gli 

obiettivi del documento unico programmatico 2023-2025 che è come dire che ci proponiamo 

di perseguire e quindi passando diciamo alla proprio alla parte della della delibera, la volontà è 

quella di questa festa, secondo le seguenti linee di indirizzo, vorrei sottolineare soprattutto a 

beneficio della minoranza che ha alla scorsa commissione del 3 maggio del 2022 che la 

delibera a Giarre. I lavori che sono stati svolti all'interno della commissione per cui si è di una 

commissione che come dire che si è esplicitata con diverse osservazioni che sono già state 

inserite e recepite all'interno del testo, per cui diciamo le tre linee guida. Sono l'individuazione 

con cadenza annuale in date da stabilirsi nella nell'ambito del tavolo territoriale dello sport, è 

da valutarsi nella commissione numero uno di una giornata interamente dedicata alla 

promozione delle attività sportive tutte e delle realtà sportive che trovano e operano sul 

territorio del Municipio IX l'organizzazione della giornata all'interno di uno dei parchi del 

Municipio IX favorendo l'inclusione dell'iniziativa di cittadini e città con disabilità e il 

coinvolgimento dei cittadini e delle cittadine di ogni fascia di età. E3 la divulgazione delle 

informazioni al suo svolgimento attraverso i canali informativi del Municipio per cui Ecco 

appunto la delibera ha come obiettivo proprio quella di approvare queste linee di indirizzo per 

consentire l'istituzione della della festa. Grazie  

Stefano Indovino: 

per esempio. Sì,  

Monica Boselli: 

grazie In merito alla commissione e alla l'esposizione di queste linee di aveva chiesto in 

commissione a che titolo il municipio avrebbe partecipato per la giornata dello sport il 21 di 

maggio e c'era stato detto che i Municipio Praticamente non aveva erogato nessun tipo di 

contributo e non aveva neanche Dato l'okay al patrocinio. Ma allora la mi sorge spontanea, ho 

visto il volantino e vedo il logo del Municipio 9, quindi io ho all'interno delle delibere di giunta 

e forse mi è sfuggita la delibera di patrocinio, ma non l'ho trovata, quindi volevo capire un 

attimo qualcosa in più, se potete spiegarmelo,  

Stefano Indovino: 

grazie, Controlla posare la parola stesso rally. Grazie  

Tiziana Elli: 

mille presidente la specifica in questo senso che appunto è un'iniziativa del Municipio 

Municipio non patrocina la sua stessa iniziativa sulla sulla fila anche delle altre iniziative del che 

sono già state svolte puntuali all'interno del Municipio e in questo senso appunto come 

sottolineato l'iniziativa è totalmente gratuita, non ci sono bandi o fondi erogati e nessuno non 



ci sono appunto, Fondi. A titolo di alcun tipo ogni ente totalmente gratuite ea titolo gratuito 

presente all'iniziativa e nulla, quindi appunto è un'iniziativa nel nella anche nella locandina, 

non c'è scritto ha dal perché essendo un'iniziativa del Municipio, non non c'è bisogno del 

patrocinio è nata dalla del Municipio stesso. Grazie  

Stefano Indovino: 

lo stesso. Ora lascio apro una capogruppo lardieri si  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

velocemente perché avevamo già discusso in commissione. In effetti io vorrei una spiegazione 

tecnica, visto che qui abbiamo la direttrice perché ho noi non si poteva fare o si mette così 

organizzatrice cos'è patrocinante, quindi solo patrocinante si oneroso oppure gratuito un 

singolo mese. Quindi Municipio 9 e organizzatore, quindi qualsiasi cosa dovesse succedere il 

municipio IX organizzato insieme a me questo vogliamo capirlo perché anche per organizzare 

qualcosa delibera di giunta la giunta organizza. Quindi fa una delibera a Valle di questa 

delibera fa l'evento se poi per 5 anni ci hanno detto delle feste chi è questo? Vorrei capirlo.  

Stefano Indovino: 

Non vedo altri interventi la parola presidente pollak. Allora  

Desideria Pollak: 

io vorrei semplicemente a beneficio del dell'aula tutta dire che sono tematiche che abbiamo 

già affrontato. Tra l'altro mi fa piacere sapere che sono esattamente gli stessi consiglieri che 

hanno posto le stesse questioni a cui mi pare che si sia già dato una risposta per cui noi 

confermiamo l'impostazione che abbiamo già espresso in commissione, per cui è il municipio 

che è organizzatore di di questa iniziativa non è l'iniziativa è interamente a titolo gratuito. 

Quindi questo è Non mi sembra che residuino ulteriori dubbi. Poi non so se gli uffici volevano 

aggiungere qualcosa. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente polacco prova consigliato il getto. E  

Giovanni Dolgetta: 

io come avevo già espresso in sede di commissione il mio parere glielo dico fin da subito è 

negativo per due motivi uno perché presentarsi un pacchetto già evidentemente ballato dal 

dal Municipio, è passando attraverso la commissione e mi sembrava e sembra un pacchetto già 

preconfezionato per cui il dibattito anche è la serata che abbiamo speso attorno a 

argomentazioni, probabilmente si potevano anche risparmiare, quindi per questi motivi il mio 

voto assolutamente negativo, non perché siamo contro le attività sportive, ci mancherebbe, 

ma perché vorremmo essere parti in causa ancor prima che si La delibera e la delibera passa 

alla presidente della commissione che con una sceneggiata ce la presenta una sera facendo 

spendere Qualche migliaio di euro al comune cosa che si sarebbe potuto benissimo 

risparmiare qualche migliaio di perché pagano a me come pagano le a tutti i consiglieri che 



erano presenti, poi se ce n'erano 10 o o 30, quindi faccia lei la somma. Se se proprio la 

scandalizza la mia affermazione il motivo per cui noi votiamo contro e questo non è prodotto 

già confezionato si poteva anche fare a portarla All'attenzione dei commissari quando avevate 

già deciso che cosa volevate fare. Grazie  

Stefano Indovino: 

allora. Io chiederei questo diciamo nel limite del possibile lascio agio a tutti di intervenire come 

al di stare sul punto che sono linee guida. la parola capogruppo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

No guardi Non mi dilungo più di tanto sulla questione. io voglio rilanciare nuovamente su 

quanto quando ha fermato è detto sia dalla consigliera Boselli, si era così tardi ieri 

semplicemente volevo sapere se si tratta di un bacio cinio oppure ti del Municipio come ente 

organizzatore o e non lo so e voglio vorrei capire quando meno se non ci sentire esce ad avere 

una risposta da parte della giunta se possiamo avere una risposta Chiara è puntuale da parte 

degli uffici, a questo punto dovremmo muovere chiarezza,  

Stefano Indovino: 

visto che questa cosa per capire per capire quando meno come orientarci perché io in questo 

momento non saprei nemmeno cosa votare o faccio fatica a però vorrei avere chiarezza in 

questo grazie, grazie. Futurart ieri ha già intervenuto velocemente,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

però io ho una richiesta. Non mi ha Cioè per educazione dice bene secondo le norme e così io 

ne prendo atto. Poi posso accettare posso pensare di altri passi per ho chiesto una dottoressa 

Della Valle in qualità di dirigente, quindi responsabile amministrativo di darmi una risposta. 

Grazie capo per dire la parola presidente Pirovano. Grazie  

Anita Pirovano: 

Presidente. No e ho ricontrollato le linee guida perché forse le avevo Guardate con con 

leggerezza e nelle scorse settimane. Mamma non è così credo che ci sia stato diciamo un 

fraintendimento dovuto non alla cattiva volontà nessuno, ma una sovrapposizione diciamo 

anche temporale e ho riletto la delibera per verificare se ci fosse diciamo un qualche 

riferimento esplicita l'appuntamento di domenica prossima Ventura. No, è perché in tutta 

evidenza per promuovere un'iniziativa in collaborazione con un ente importante come il Parco 

Nord e che non comporta spesa l'organizzazione di quella iniziativa come succede banalmente 

che promuoviamo le assemblee di prossimità a livello mensile che abbiamo. Convegno lo 

scorso mese è sulle comunità energetiche è il municipio in particolare in una fase storica come 

questa in cui come sapete, diciamo disponiamo e dire forse molto limitate per la promozione e 

di di quelle che sono le le priorità nostro documento unico programmati, così ci si ingegna 

nell'organizzazione di iniziative. Quindi questo è che è domenica senza lo spirito di questa 

delibera e invece la volontà di istituzionalizzare degli appuntamenti periodici, è che abbiano la 

finalità diciamo di non di festeggiare retoricamente lo sport ma di promuoverlo in maniera 



Attiva pragmatica quotidiana attraverso tutta una di iniziative che ispirano a queste linee guida 

che devono essere diffuse in tutti i del territorio che devono prevedere che eventi come quello 

di domenica come quello dello scorso settembre T20. Qualche modo una tradizione. Però il 

senso delle linee guida me lo dice la parola stessa sono quelle di spostare portare l'attenzione 

su attività di promozione della sporta come questa che vorremmo peraltro accompagnare di 

sono delle linee guida, questo non è esplicitato, ma mi sento di dirlo io a nome di tutta la 

giunta e penso di tutto il consiglio lo sport di base. Chiama ha bisogno sicuramente di 

promozione ha bisogno anche di sostegno perché conosciamo tutti quanti molto bene. No le 

associazioni sportive dilettanti dilettanti sti che vorremmo aiutarla in maniera molto più più 

concreta in queste linee guida, in qualche modo si è anche questo tipo di spirito. Spero di aver 

chiarito e aver risposto anche alcuni dubbi che che erano. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente Pirovano, prego presente Pollack.  

Desideria Pollak: 

Grazie Sarò rapidissima. Anche perché non volevo come dire, non volevo intervenire dopo la 

presidente Pirovano però ci tengo molto perché cioè le osservazioni del consigliere Giorgia ha 

premuto che siano molto gravi perché ritengo che la commissione che si è svolta non sia stata 

fatta una perdita di tempo mentre illustra vo versione così come presentato della delibera il 

consiglio oggetto era distratto perché stava parlando con il suo collega, ma ho espressamente 

specificato che sono già state fatte oggetto di recepimento di osservazioni che sono venute dal 

lavoro della commissione a livello proprio personale raramente mi espongo su o su temi come 

dire. Non è nel mio stile fare polemiche che siano vuote, però su questo ci tengo moltissimo. E 

reputo che il segnale rispetto a un tema che dovrebbe essere. Assolutamente conciliante come 

lo sport di persone di consiglieri che non si esprimono no che si esprimono diciamo 

negativamente rispetto a un'iniziativa che dovrebbe fare anziché dividere a livello personale 

come ne Colgo il disvalore e anche il dispiacere perché proprio lo spirito con cui questo questa 

iniziativa è stata pensata è completamente diverso. Grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego Lo tratto della Valle. Ecco  

Gabriella  Della Valle: 

allora si tratta quindi di una delibera anche la consiglio del Municipio assume per dare delle 

linee di indirizzo ad attività future, quindi nella materia dello sport che sicuramente rientra 

nelle competenze del Municipio non pretende di appunto il l'argomento la programmazione di 

attività sportiva perché su questo ci ha pensato il Questa delibera quindi riguarda in nello 

specifico la festa dello sport, quindi l'istituzionalizzazione di una iniziativa. Che 

successivamente verrà Assunta con separati i quindi non comporta spese questa delibera ed 

ha degli indirizzi, non so se ho inquadrato esattamente la domanda. Grazie  

Stefano Indovino: 



dottoressa Della Valle, ho scelto già già intervenuto, prego. Siccome  

Giovanni Dolgetta: 

mi ha in causa mi corre l'obbligo degli il  

Stefano Indovino: 

fatto personale per suonare se l'ha offesa. O sei un bel prestato amare le sue parole non è 

offesa e io sto guidando non è un'offesa non può intervenire si interviene per fatto personale 

se un consigliere offende un altro consigliere o se mi ha detto che io ho una cosa grave per me 

è un offesa se per me quindi mi darebbero portunità di Premetto quando già detto e ancora 

una volta che nulla né io nel mio gruppo, abbiamo contro lo sport e contro le attività sportive 

che questo Municipio vuole promuovere e portare avanti le ho detto che linea fermo e lei ci ha 

portato un prodotto già confezionato perché già in quella sede. Non solo ci avete informato 

come commissione, evidentemente avete dato delle slide solo quando siamo entrati in 

commissione, tutto era già stato prendi finito, tutto era già preconfezionato per cui rispetta 

Questo preconfezionamento di quella di quella seduta è di serata, io continuo a dare parere 

negativo per cui Moder o ma non offeso nessuno né tantomeno accetto lezione di maestria da 

parte di chicchessia, perché di Ne ho avuti nella mia vita molti e lei probabilmente non può 

pretendere di fare la maestrina alle cose che dico io. Grazie Prego consigliera Boselli, hai già 

intervenuto anche lei. Volevo  

Monica Boselli: 

solo rispondere alla dottoressa Della Valle, lei ha chiesto se avevamo lei aveva espresso una 

risposta diciamo comprensibile a noi, in realtà, io non ho capito. Cioè come anche chiesto dal 

presidente e da me. Io non capito a che titolo il municipio 9 partecipa all'interno di quel 

volantino, se come patrocinio o se come organizzatore e in conseguenza non ho una delibera 

di Quindi rispetto a quello che c'è. È suggerito Dagli uffici, volevo capire cosa ti chiedo,  

Stefano Indovino: 

scusa su questo non è oggetto, diciamo della discussione del punto. Se c'è necessità, sto 

un'interrogazione si manda non si chiede un chiarimento agli uffici eccetera, cioè, diciamo 

stando a regolamento dobbiamo parlare delle linee guida nelle linee guida. Non si fa menzione 

della l'iniziativa di domenica lo ho lasciato che se ne parlasse perché mi sembrava corretto 

però rispetto a questo secondo me a punto se serve ed è il compito di tutti i consiglieri si fa un 

interrogazione Perfetto, grazie. Continua poselli, non ci più interventi, mettiamo in votazione 

dichiaro aperta la votazione. salutazione aperta dichiaro chiusa la votazione  

favorevoli 19 contrari e 3 astenuti quattro approvata. Un attimo che non ce l'ha rimediato 

eseguibilità siamo inserendo. Non era stata inserita nel programma limitazione, capito? 

Perfetto, mettiamo in votazione di immediata eseguibilità dichiaro aperta la votazione. 

Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

venti contrari 4 astenuti Zero ha provato Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno e 

riduzione di opere pubbliche da  



parte dei soggetti terzi in via Giuseppe La Masa la parola al presidente Motta. Sì, grazie 

presidente, ma  

Andrea Motta: 

il tema è stato affrontato nella seduta di commissione 2 del 9 maggio, richiamo velocemente 

quello che è il progetto su cui c'è stato chiesto di esprimere le opere progettuali presentate dal 

Politecnico, Milano, sinteticamente riguardano la pedonalizzazione e chiusura parziale di via La 

Masa nel tratto compreso tra gli edifici B 22/23 del Politecnico trasformando la strada carrabile 

a prevalentemente pedonali la realizzazione di recinzione cancelli dotati di controllo 

dell'accesso con sbarre al fine di considerare di consentire il solo accesso ai mezzi di soccorso 

scarico. manutenzione la creazione di una piazza centrale con l'obiettivo di dare continuità di 

percorrenza tra i due edifici appartenenti al Campus Universitario migliorando la sicurezza 

stradale la creazione di aree di quali aiuole cespugli e al posto delle superfici asfaltate la posa 

di nuovi e a creazioni di tre aree attrezzate per tempo libero e sport e la posa di nuovo arredo 

urbano preso atto che la seduta di commissione approfondito è discusso il tema sul prescritto 

parere e esprimendo parere favorevole alla richiesta presentata chiedendo di ridurre o 

compensare nelle aree limitrofe la perdita di posti auto eliminati dall'intervento di 

pedonalizzazione di prevedere una soluzione adeguata per permettere l'accesso alle strutture 

universitarie ai portatori di handicap, inoltre il municipio si riserva di potersi esprimere alla 

presentazione del progetto in conferenza dei servizi per quanto La soluzione proposta in 

merito alla rete Urbano. Pertanto si delibera di esprimere parere favorevole alla richiesta 

presentata con le indicazioni riportate nella premessa che ho enunciato, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente Motta, non ci sono prego considera Boselli piatti io  

Monica Boselli: 

in questi giorni fatto un giro nella cosiddetta via e ho parlato con degli studenti universitari che 

Abitando in Bovisasca il treno lì e vanno diciamo a Milano, quindi mi hanno spiegato che tanti 

arrivano Diadema casa piuttosto che nelle vie adiacenti per parcheggiare e poi prendono il 

treno per Milano tornando la sera tardi, quindi riuscendo non Alla stazione ferroviaria per 

prendere l'auto e per tornare a casa. Non è mica vero che è una strada non utilizzata e non 

frequentata nei parcheggi adesso ci siamo rifatti a quella fotografia di Google Maps che era 

stata quindi scattata probabilmente in un periodo estivo io quindi sono contraria a questa 

delibera e contro ma detto ciò tanto poi voi fate quello che volete si era parlato anche di 

garantire dei posti ai disabili per arredo urbano. no, no, ok, comunque i posti che vengono 

oggi. Diciamo eliminati, come potrebbero essere compensati dove? In che zona perché io non 

ho Sono andata a la non trovo a che non si riesca a demolire uno stabile che è magari 

pericolante e che non venga poi più Riad, cioè non ho capito dove andiamo a compensare 

questi spazi se me lo può spiegare la ringrazio della  

Stefano Indovino: 

parola capogruppo lardieri e grazie  



Giuseppe Antonio Lardieri: 

per essere perché il progetto penso che eravamo quasi tutti d'accordo come progetto è una 

riqualificazione di un'area, però perdere e vi assicuro, ripeto tutte le portavo mio figlio di non 

c'era mai un posto. Se va Sei andata nel parcheggio antistante nell'altra strade vicino alla 

stazione ferroviaria addirittura, sono vicino ai pali della luce, non c'è un centimetro libero. 

Allora per l'iniziativa. Io sono d'accordo per la riqualificazione. Però cerchiamo di andare un po' 

Inoltre chiediamo e facciamo uno sforzo perché sennò mi viene quasi da dar ragione alla 

persona che non c'è questa sera il capogruppo che non c'è il presidente che non in questo 

momento non c'è. Che dici? Poi chiederanno un'area verde per poter fare i perché l'esigenza. 

Purtroppo c'è anche facendo queste strutture e queste strutture che saranno aperte anche al 

pubblico, quindi non agli arriveranno devono arrivare queste persone in modo o nell'altro 

arriveranno tutti in bicicletta, non lo se arriveranno tutti in bicicletta, ce lo auguriamo col 

ponte farlo potrebbe pure essere però chiediamo quantomeno inseriamo che ci portino un e 

che facciano uno sforzo perché lì c'è scritto, non che non è c'è la possibilità di trovare da 

un'altra parte, quindi è categorico per quello che hanno scritto loro chiediamo uno sforzo in 

municipio chiede e impegni a trovare alcuni parcheggi non ti 50 ma almeno 25 vogliamo 

trovare c'è una parte di trovare almeno una parte dei parcheggi. Perché onestamente sono 

tanti e sono i ragazzi che arrivano da fuori e vi ripeto molti di questi sono ragazze che vengono 

in auto perché hanno paura andate alle 5:55 alle 7 in inverno Villapizzone è pericolosissimo e 

pericolo e poi non lo devo dire io ci sono i di cronaca che purtroppo succedono queste cose, 

allora molte di queste persone hanno l'esigenza queste ragazze di venire in macchina, te lo 

perché a me lo la macchina perché gli costa. Per loro sarebbe più comodo venire in treno, io 

parlavo con questi ragazzi, quando andavo all'università insieme a figlio mi trovavo con i suoi 

amici molti di queste ragazze lo facevano per esigenze proprio. E allora io quello che dici se noi 

riusciamo a mettere dentro di trovare siamo d'accordo, ma quindi un parere favorevole ma 

condizionato se troviamo almeno. Martedì parcheggi che lasciano una parte che li trovo nelle 

immediate vicinanze, per il momento hanno detto di no, può darsi con un piccolo sforzo di 

trovano. E allora per me va bene, se no altrimenti non va bene perché facciamo una cosa bella 

da parte, ma togliamo della sicurezza a delle persone donne, specialmente. Grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere lardieri la parola al capogruppo viene. Grazie  

Carmine Vena: 

Presidente, sarò molto veloce, ringrazio presente morta per aver introdotto le due diciamo per 

aver fatto le due in commissione. Il problema è qui voglio giustificare il voto contrario è che 

non va a salvaguardare dei posti Sul cemento è come ho detto in commissione e 

Sostanzialmente è salvaguardare i le aree verdi che ci sono in E quei posti poi serviranno 

servono adesso serviranno in futuro e magari hanno giustificato occupazione di spazi verdi che 

lì vicino mi sono Questa è la volevo motivare il mio voto contrario su questo aspetto. Spero 

comunque che quando appunto Lele aggiunte è inserita dal dal preside vengono seguite e 

individuate delle aree come anche il presidente dei parcheggi  

Stefano Indovino: 



in aree non Verdi, grazie, grazie capogruppo vena dopo la conservo il getto al  

Giovanni Dolgetta: 

presidente Motta e devo ricordare che la delibera che per questione di tempi lei ci aveva detto 

che bisognava portarlo per forza questa sera in come definizione del problema Premesso che 

Che se ci fosse stato un po' più di tempo a disposizione, probabilmente si si si sarebbe fatto 

un'altra commissione per discutere nel problema e nello specifico. Però qualcosa non torno. 

Perché leggendo la delibera adesso da 50 sono diventato 58 i posti erano 58 prima e sono 

sfuggiti a che parlate su 50 posti per dare così fumo e dire sono solo 50. Scusami Motta e 

adesso però leggo nella delibera sono 58 Oz rimento che sarebbe doveroso e io questo chiedo. 

Grazie grazie,  

Stefano Indovino: 

grazie considerato l'oggetto non sia possibile già intervenuta precisare  

Monica Boselli: 

visto che nella mia nel mio di prima mi è stato detto ma li Ho citati. Volevo precisare questo 

che quando si Scrive Scusate ho perso un attimo al pezzo di Allora. Scusate un di prevedere 

una soluzione adeguata per permettere l'accesso alle strutture universitarie ai portatori di 

handicap, io mi sarei aspettata di leggere di prevedere numero posti auto 2015 10/9 per i 

portatori di handicap. Perché scrivere l'accesso alle strutture universitarie vuol dire l'accesso 

l'accesso senza le barriere architettoniche, non c'è scritto di garantire la creazione di Tot posti 

auto, quindi quella diciamo quel modo in cui lei mi ha mi ha risposto con quella faccia, 

onestamente non mi è grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

prego presidente, Motta. Allora  

Andrea Motta: 

il consigliere vena ha ha giustamente fatto notare che sono state inserite le osservazioni e se in 

commissione e le Ribadisco c'è. Ripeto la frase che compare nel testo della delibera la 

commissione ha espresso parere favorevole alla richiesta presentata chiedendo di ridurre o 

compensare nelle aree limitrofe perdita di posti auto eliminati dall' intervento questo vuol 

proprio dire che non piace a questo Municipio misura Municipio si è preparata breve alla 

commissione. Non è o ha ritenuto eccessivo la perdita di 58 posti auto e ribadisco 58 sono stati 

citati tutti e in commissione, ci le registrazioni Nessuno ha parlato 50, forse adesso qualcuno 

ha arrotondato per difetto. Ma in commissione 58 sono stati dichiarati. quindi non c'era 

volontà di tenere nascosto nulla, quanto a indicare un numero preciso, non siamo tecnici, io 

non posso pensare o sapere se ci sarà la possibilità realizzarne 1020 38, non per portatori di 

handicap, non sappiamo neanche quanti ne prevederanno a compensazione perché 58 se 

perdono ma probabilmente non se ne ricreare altrettanti, ma un numero inferiore e nella Nella 

fattispecie, ci eravamo detti meglio che niente e quindi comunque la richiesta che si preveda 

un'adeguata compensazione dei posti che si perdono è presente della delibera la 



sottolineatura puramente sintattica, per cui non si capisce che col adeguato la soluzione 

adeguata per permettere l'accesso si è molto Mirko Probabilmente se vogliamo citiamo anche 

questo. Ma è chiaro che dare una facilitazione agli accessi significa anche la possibilità di il più 

vicino possibile con le auto. Comunque se vogliamo Se volete presentato un per correggere la 

grammatica la sintassi di questa frase non posso correggere mio la mia stessa delibera. Quindi 

se qualcuno vuole farlo lo specifichi io nel generico ho inserito tutto, cioè ritengo non solo 

necessario la la creazione di posti specifici per portatori di non ritengo sia specificare il ma 

questo da voi valutarlo nella pressione più generica o anche sottolineato tutte le possibilità che 

questo crea perché ovvio che il posto auto dovrà sicuramente essere più vicino possibile, ma 

poi devono essere inviate anche barriere. Perché non siano costretti a fare metri con gradini o 

con accessi in difficoltà perché il passato lo creano. Ma chissà dov'è, quindi ultima cosa la in 

commissione era messo anche la possibilità di dire la nostra su quello che veniva creato 

all'interno come arredo urbano. L'ho inserito. Giustamente è in particolare su c'era la 

perplessità sui come facesse la starci dentro i campi da gioco perché nel nel nel rendering se li 

portavano e qui si citano tre aree attrezzate sia un campo da calcio che immagino sia un 

campetto, sinceramente sia un campo da basket che a guardare i metà campo da basket, c'è 

un tre per tre anni canestro e sia un campo da pallavolo, quindi potremmo dire la nostra al 

momento cui la presentazione definitiva della del progetto, no. Adesso quando identificano 

genericamente tre aree senza specificarne le dimensioni, ma solo indicativamente citate e 

rappresentate con dei re che tra l'altro non chiamavano neanche rendering nel nella 

documentazione pervenuta per cui A me sembra di aver recepito tutto quello che era emerso 

in commissione e sono anche se devo dire la in parte è dispiaciuto che tocca ripetere quanto 

detto è eletto poco fa perché boh, non era chiaro, non lo so, cioè mi domando se a questo 

punto fare delle commissioni dove vengono recepite le e poi si contestano il municipio e 

benché oppure se vale la pena leggere perché potevo benissimo dare per letta la la delibera 

perché quello letto 3 minuti fa è è di nuovo contestato come se non fosse non fosse presente 

nel testo. Questo un po' mi Grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo motto esistente Motta, prego consigliera Boselli, sta preparando  

Monica Boselli: 

l'emendamento per i disabili. Grazie vecchie dalla  

Stefano Indovino: 

sospensione chiedo quindi una sospensione. Grazie. Considera Boselli ci siamo. Chiama 

Consiglia la Boselli. Allora, scusate vi chiederei di ai vostri posti. Come mi disse qualcuno non si 

cammina nell'aula, ma si sta seduti qualcuno disse a me ne la scossa consigliato ora che non si 

cammina in aula, ma si sta seduti. Io su questo sono più diciamo sono meno rigoroso è la lascio 

sgranchire le gambe consigliere allora Hahaha. Devo dire che a di adesso scherzando per 

alleggerire la era stato il presidente lardieri allieva che mi sgrida e dice che non seduto a norma 

di regolamento ora tutti seduti. Io sono meno rigoroso nel far rispettare norma perché ho a 

cuore la salute di tutti voi, allora vieni. Vento è questo secondo capoverso da soluzione 

adeguata per prevedere l'installazione creazione di posteggi auto per disabili pari a 1/3 del Pari 



a un terzo del totale dei 58 posti eliminati. Presente ma te lo dica a favore di microfono, 

capito?  

Andrea Motta: 

Non abbiamo cioè io io io chiesto una proporzione si può Ste realizzati, non sul totale di quelli 

persi, cioè perché se mi Se per assurdo riesco a farne solo due quei due dovrà essere per forza 

da quanto deliberato ed è per portatori di per carità, a me va anche bene, però non ha allora 

l'altro pezzo in cui chiediamo di aumentare i auto, cioè deve essere una proporzione su quelli 

creati, non su quelli che vengono tolti, però mettiamo i Io ho detto la Poi per carità. Infatti  

Stefano Indovino: 

mi faccio questo lavoro, c'è possibilità di trovare una mediazione o metto in Prego con se 

vogliamo  

Monica Boselli: 

dirci che lì nella zona i posti auto per persone diversamente abili, ce ne sono veramente pochi 

ne andiamo a togliere 58, quindi andiamo a creare un problema, quindi persone anziane che 

devono andare a prendere treno per poi tornare la sera da andarsene a casa qui  

Stefano Indovino: 

da qualche parte iniziare questa disabilità queste persone anziane esistono, cioè no, scusa se 

mi permetto di interloquire. Poi nel caso non credo che da quello che ho intuito a nessuno, 

metta in dubbio. Questo sì, credo che il presente Motta se faccio le Jesi bene le sue parole ha 

detto semplicemente che individuare la quota da parte nostra sia quelli E pretestuoso perché 

non abbiamo la dita per individuare il Esatto dei posteggi per disabili, quindi credo che il punto 

di mediazione possibile mi permetto di questa cosa davanti a tutta Laura sia che si tolga il si 

metta una perifrasi per cui si inseriscono posti auto sufficienti per disabili. Era questo che non 

che fosse questo diciamo per stare Montalbano. Il busillis delibera c'è scritto soppressione di 

58 posti auto e ricollocazione pari a 0 entro 300 metri, ok? Quindi vuol dire che un terzo se me 

li mettono che ne so. Cinque vicino e gli altri nei 300 metri va bene aiutiamo tutti anche le 

persone che non devono solo che Giare in quella via perché vanno o andavano in università, 

aiutiamo le persone che comunque devono dobbiamo favorire l'utilizzo della dell'utilizzo dei 

mezzi il treno per arrivare a Milano bene. Siamo previdenti io vi chiedo di essere previdenti e 

futuristi. C'è anche di essere sensibili ci sono delle persone anziane che non hanno la legge 104 

che però hanno magari 75 anni è un problema nella deambulazione, vogliamo aiutarli a trovare 

parcheggio persone che hanno un po' non potrebbero parcheggiare in per posteggi prego 

finisco. Ok, però sto dicendo le persone disabili hanno questo problema che in giro per Milano 

non trovano i parcheggi è una battaglia che stiamo facendo dalla scorsa legislatura. Cioè non 

possiamo solo togliere i normali, senza pensare anche alla disabilità, ne togliamo 58. Qui ci 

saranno 58 posti che dovranno essere tra virgolette conquistati lì nel territorio e quindi se 

forse magari c'era la di averne qualcuno libero alle 9 di sera non ce ne saranno più di liberi, 

quindi vogliamo crearli creiamo lì come c'è scritto nella nell'ambito dei 300 m. Io vi chiedo 

questo poi grazie la al consigliere capogruppo lardieri.  



Giuseppe Antonio Lardieri: 

Spezzare un po' e chiuderla quello che ho prima possiamo scrivere nel deliberato che noi 

diamo un parere favorevole subordinato alla allo sforzo da parte dei politecnici trovare almeno 

la metà dei posti di cui un 20% da definire Da destinare ai portatori di mente abili. Quindi se 

sono 29 sono 6 posti, quindi tutte le proporzioni ci stanno se questo può andar bene, io lo 

scrivo e andiamo avanti sennò ok. Prego  

Stefano Indovino: 

congelate zona Napoli  

Matteo Tezzon: 

Natale che rata è normata la questione e sono previsti un posto per disabili ogni 20 e ognuno 

di 50 m devono essere previsti 215 stazione, appunto per che norma la questione. Grazie 

consigliere tezzon. Mettiamo in votazione l'emendamento dichiaro aperta la votazione 

votando l'emendamento. dichiaro chiusa la votazione  

Ciao Volevo riquadro con 318 se non si uno ha respinto mettiamo in votazione a delibera. 

dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole  

18 con 3 trattenuti 0 approvata, mettiamo in votazione di immediata eseguibilità dichiaro 

aperta la votazione. autostazione aperta Diciamo chiusa la votazione.  

Favorevole 18 contrari 3 astenuti e zero approvata, mettiamo in votazione le linee di indirizzo 

riguarda il posizionamento rastrelliere  

nei cortili la parola al consigliere vicepresidente tezzon. Grazie Presidente, abbiamo delle 

scorso. Appunto ho solo l'indirizzo che ha già citato il presidente nella commissione Tenuta La 

scorsa e precisamente elencherò i disegni presupposti di fatto che che che la motivano che 

sono fondamentalmente. Senti te Ok Durante i numerosi nei condomini RP avvenuti nel corso 

di quest'ultimo anno si è contattare anche in seguito alle sollecitazioni pervenute dai cittadini 

come le biciclette in assenza di rastrelliere dedicate vengono legate alle cancellate di 

condominio o ai lampioni all'interno dei cortili aumentando la percezione di degrado interno 

Instabili danneggiando del tempo Lerici Mister negli arredi interni, ho costringendo i a portare 

biciclette nel proprio appartamenti. Qualora non sia possibile lasciarvi con sicurezza 

all'esterno, quindi le linee di indirizzo che punto che abbiamo proposto suona individuare e 

selezionare dei cortili in cui sono assenti le rastrelliere ed è prioritario il loro posizionamento 

proporre iniziative e attività nei caseggiati Erp che abbiano come obiettivo lo sviluppo di una 

Maggiore consapevolezza riguardo la mobilità sostenibile realizzare servizi di informazione 

rivolte a città Attraverso i canali di informazione comunicazione di prossimità giornali radio 

web tv di quartiere volti a diffondere iniziative le buone pratiche riguardanti la mobilità dolce e 

dei vari mezzi in essere compresi sostenere se ti ho già e quelle che nasceranno in maniera 

spontanea da tessuto sociale delle strutture RP. Ok, quindi delibera di approvare l'indirizzo per 

il era vieni così è pmm cielo terra come meglio descritto in premessa, grazie.  

Stefano Indovino: 



Vi presentate sonno non ci interventi. e c'è neanche dottor Notarianni, quindi Stati che provo 

io fra voi dichiaro aperta la votazione. La votazione aperta dichiaro chiusa la votazione 24  

favorevoli un contrario 0 astenuti approvata. Mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. 

Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

21 contrario 0 a 130 approvata passiamo all'ultimo punto all'ordine del giorno che va sempre 

delle linee di indirizzo riguardo la  

stessa informazione multilingua sullo smaltimento dei rifiuti e raccolta differenziata che dei 

condomini earp, prego la parola al vicepresidente detto nel frattempo chiedere il capogruppo 

tripicchio se può Avvicinarsi al tavolo per parlare con gli uffici. Perfetto  

Matteo Tezzon: 

Stefano Indovino: 

e inizierei sempre appunto con l'oggetto alla già citata dal Presidente. Indovina che ringrazio e 

iniziare appunto con i presupposti di fatto anche in in questo caso dai sopralluoghi avvenuti 

lungo il corso dell'ultimo anno segnalazioni arrivate dai cittadini residenti si evidenzia come il 

conferimento errato dei rifiuti e l'abbandono degli ingombranti nei pressi di condomini Erp, se 

uno dei motivi di conflittualità per gli abitanti e che inoltre il riciclo dei rifiuti è uno dei modi 

migliori per ridurre le esternalità negative del processo di imballaggio e se non viene effettuato 

correttamente. Ne soffre quindi l'intera collettività. Scusa ristrutturare punto siamo Siamo 

riuniti in data 11 maggio per esprimere prescritto parere come come prodotto tra delibera e 

quindi le presenti linee guida per la informazioni multilingue sullo smaltimento dei rifiuti e la 

raccolta differenziata nelle Bacheche DEI condomini RPM cielo terra Mirano a diffondere una 

maggiore conoscenza sui metodi di smaltimento dei rifiuti ingombranti una maggiore 

attenzione al corretto riciclo dei rifiuti domestici una generalizzata Maggiore consapevolezza si 

viene ambientali le loro implicazioni e sull'importanza dei gesti quotidiani di ogni cittadino, 

grazie. Qui c'è a scusi no. E quindi più più precisamente si si prevede di no. Meglio si esalta 

giunti a seguente indirizzo per disponendola se li avvisi cartacei multilingua da fingere. Bach. 

Condominio RPM cielo terra in diversi quartieri del Municipio proporre iniziative e attività nei 

caseggiati RP che abbiano come obiettivo lo sviluppo di una Maggiore consapevolezza 

ambientale di realizzare servizi informazione cittadinanza attraverso i cani informazione 

comunicazione prossimità volta di fondo iniziative le buone pratiche riguardanti lo 

smaltimento e riciclo dei rifiuti iniziative già presenti e quelli che nasceranno in maniera 

spontanea dati sotto sociali e strutture Erp, si è libera, quindi approvare le linee di indirizzo per 

la sessione di informazione utile in questo smaltimento dei rifiuti raccolta differenziata le 

bacheche i RPM cielo terra come meglio descritto in premessa. Grazie vicepresidente tezzon. 

No, per ora.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Emendamento che ho presentato che detto anche in commissione, quindi chiedo di 

aggiungere una nemmeno aggiuntivo nel considerato neri tenuta nel deliberato mi 

condominiale dove aver ottenuto il benestare collaborazione diretta del responsabile dell'ente 

collaborazione diretta significa che loro possono tranquillamente dire a loro portinaio dove 



hanno i di loro, quindi noi non stiamo parlando stiamo facendo Aler e mm, andiamo al 

problema. Il problema esiste sia nelle case Ale che nella mm questo io volevo metterlo anche 

per le lire. Se volete aggiungerlo dopo nella del libro, che cosa però vabbè perché se vuoi 

andare te non so facciamo un esempio, Bruzzano, via Vincenzo da Seregno, puntualmente un 

giorno sì, un giorno no, ci avete le tonnellate, se andate nelle scale negli ultimi piani, ci avete le 

tonnellate dopo che le rimesse a posto le case quelle case. Molti soldi, ma dopo 3 giorni dal 

quinto piano all'ultimo piano non si fa stava più. Quindi mettiamo sia nelle case Aler che mi 

cade in e qualcosa proviamoci perché sono 20 anni ci proviamo con libretti di 7 lingue con il 

gazebo. Però come si Chi la dura vince proviamoci. Grazie  

Stefano Indovino: 

anche pure per dire parola sorelle dopo  

Tiziana Elli: 

aver visionato appunto il testo dell'emendamento, essendo naturalmente d'accordo su quello 

che L'obiettivo della della delibera l'ampliamento attraverso il testo sopraccitato dopo parere 

favorevole, grazie  

Stefano Indovino: 

a sorelly la parola considera scerbo. Sì, grazie  

Vincenza Scerbo: 

presidente. Io volevo solo fare una domanda. Anzi. Beh in città o il fatto che questa iniziativa se 

fosse possibile anche e stenderla ad altri immobili o perché comunque è una problematica che 

bisognerebbe affrontare un po' tanti caldeggiati, però non so se è una competenza del 

Municipio sensibilizzare in questo senso anche. Caseggiati un po' tutti i caseggiati. Ecco però 

questa è mia domanda, non so se è possibile si  

Stefano Indovino: 

è conservata la parola presidente Motta. Sì,  

Andrea Motta: 

grazie, rispondo velocemente tutto è possibile, nel senso che possiamo invitare, ovviamente 

all'interno del nostro territorio, almeno che non invitiamo la giunta comunale a farla per stare 

stesa su tutto il territorio comunale di nostra competenza, sono sarebbero il territorio 

Municipale sottolineo, però che questa iniziativa è nasce da per dare delle linee di indirizzo alla 

Giunta giunta affinché parta una sperimentazione che si è scelto di nelle case popolari perché 

più facilmente controllabili e monitorabili. Su quello che sono i risultati che si riusciranno ad 

ottenere per estenderla, anche volendo in a livelli sperimentali case condomini privati, non è 

competenza della mia commissione un'azienda competente La Commissione Ambiente, si 

potrà fare magari valutando prima l'efficacia di questa sperimentazione l'intento da parte 

nostra, era cominciare con un preciso obiettivo è un target mirato dove la problematica. 

Magari è anche più sentita. Perché è facile trovare delle dei condomini virtuosi è più facile 



trovare dei condomini virtuosi nella nei caseggiati condominiali e privati, per così dire che in 

quelli delle case popolari probabilmente è un esigenza più Più sentita rivolgersi inizialmente 

perlomeno a quei caseggiati specifici, grazie.  

Stefano Indovino: 

Non presente Motta la parola capogruppo Todaro. Grazie  

Raffaele Todaro: 

presente no, io volevo esprimere.un encomio perché non effetti è un iniziativa lodevole 

encomiabile Tuttavia, penso che non sia. Cioè è necessario e sicuramente necessario su sul 

nostro Municipio su tutto il la città di Milano è ma non è sufficiente a risolvere il problema 

abbiamo visto abbiamo chiesto decine e di volte con delibera la scorsa consiliatura e direi 

anche qualche mese fa il fatto che cioè l'attività anche di verifica da parte della polizia locale 

che avrebbe. Compito affiancata ricorderanno i miei consiglieri che non presente la scorsa 

consiliatura fiancata, abbiamo richiesto a gran voce affiancata Ella all'attività degli ispettori 

della danza e secondo me benissimo una startup di questo tipo chiaramente è il problema è e 

anche l'intervento che fece in commissione il comitato come azienda un intervento evento 

fattivo nodi di esporre questi questi volantini plurilingue, diciamo così in cinese sono sbaglio in 

arabo, sicuramente è il quartiere Comasina dove io abito a Diciamo che ha preso atto di queste 

di queste comunicazioni che hai me purtroppo non sono per niente sufficienti, vi faccio foto 

dove sotto questi dove sono stati a posti questi cartelli proprio sotto c'è Ci sono rifiuti. Diciamo 

anche rifiuti. Diciamo che portano come qua una foto, non ve la mando perché non è tanto da 

vedere in via Salvemini, passavo l'altro giorno La parallela di via e gli stessi cestoni che sono 

stati sapete parcellizzati all'ingresso e non fanno altro che il maleducato non fanno altro che il 

sacco i sacchi a fianco a anche i dell'umido e infatti Qua una una una diciamo così o il salato il 

cestone con su scritto. Grazie e il sacco del dell'umido a fianco un sacco molto grande e 

purtroppo un topo un topo che rosicchia va il sacco per prendere io penso che una città come 

Milano e debba essere veramente una grande importanza questo che puoi. Porta molto 

degrado e penso che veramente la polizia locale qualora venga come dire rimpolpata né nel 

negli uomini e sono saputo più niente, magari voi sapete qualcosa in più devono dedicarsi a 

questo che anche una competenza della polizia locale chiaramente ANSA fa quel che può e ad 

esempio come l'ultima volta via Teano due bombole di gas, così e dalla dalla strada vicino a 

una scuola a una scuola di bambine a scuola materna e la scuola corriere lo diciamo di che non 

è materna. Sono curioso di Comasina e quindi io chiaramente non possiamo che votare a cioè 

io personalmente voto favore ma gruppo di Forza Italia vota a favore e la campagna di 

comunicazione, però deve essere a Pianese e non solo con i Pollini i follettini del seppur 

encomiabile comitato Comasina. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

sì ieri Caputo Todaro prego consigliere dolgetta  

Giovanni Dolgetta: 

proprio a proposito di quando diceva il vicepresidente, io non so se nelle vostre nei vostri così 

sopralluoghi che avete fatto e mi è capitato di passare da via Graziano Imperatore, dove 



Purtroppo c'è del materiale giacente da almeno un anno senza essere stato mai rimosso, ho 

provato certo chiaro che nel compito anche della Commissione Ambiente. Ma non ci sono solo 

rifiuti di ogni tipo ci sono anche moto abbandonate da anni e c'erano anche delle autovetture 

abbandonate da anni che Dove è la proprietà i proprietari di quelle auto o furgoni Venivano 

dalla via Ciriè, quindi io ho più volte segnalato anche al comando dei vigili i quali hanno fatto 

dei sopralluogo evidentemente e alcuni di quei mezzi non ci sono più rimangono ancora però 

dei rifiuti solidi nel frigorifero le sedie e c'è tanta roba. Io ho provato a con il custode di quel 

quartiere chiedendogli se avesse mai informato al geometra o l'architetto a chi di competenza 

per la rimozione di quel materiale. Io spero Mi auguro che da parte di questo Municipio da 

parte del presidente o da parte qualche assessore, posso partire l'input per capire chi è il 

responsabile di quel complesso perché possa intervenire che non è possibile è un anno. Che c'è 

lì sempre lo stesso materiale all'interno del condominio? Tra l'altro i cittadini che vi abitano 

segnalano la sbarra sempre aperta, per cui è da mo che dovevano ripararle e non vanno a 

riparare Ragion per cui si entra e si a fare qualsiasi cosa anche lo scarico dei rifiuti sono lì in 

moquette, c'è di tutto. Spero di passarci fra una decina di giorni, non dico domani fra 15 giorni 

e magari trovare la zona più pulita. Grazie Grazie. Prego  

Stefano Indovino: 

sorelli Isolo  

Tiziana Elli: 

per chiudere appunto l'obiettivo poi della delibera, naturalmente non è di risolvere alla radice 

il problema, anzi uno strumento in più di accessibilità l'informazione e qui a punto l'obiettivo di 

tradurre le informazioni per quanto riguarda il riciclo in più lingue diverse ben conscio 

ovviamente che non è risolutivo di Problema su tutto il territorio che naturalmente 

sottolineano i completi è del Municipio 9, da il resto è già stato al altrimenti spiegato a dal 

vicepresidente e presidente della commissione. Grazie mille, grazie.  

Stefano Indovino: 

Non ci sono più interventi mettiamo in votazione a scusi, mettiamo in votazione. Scusate 

mettiamo allenamento presentato dal capogruppo lardieri che ha il parere favorevole della 

giunta dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28 con 30 se notizie Ero approvato mettiamo in votazione la delibera. Così come mi è andata 

dichiaro aperta la votazione. dichiaro chiusa la votazione  

Favorevole 28300 approvata mettiamo in votazione di immediata eseguibilità dichiaro aperta 

la votazione dichiaro chiusa la votazione. Favorevoli  

26 con 300 ha provato Ringraziando tutti per questo consiglio auguro a tutti. Buona serata e la 

prossima.  






